

À GAUCHE POUR BEZONS !

Aider nos aidants, un combat à mener.

Les confinements ont été de grands moments de solitude pour beaucoup de nos aînés: difficultés de déplacement des familles, restriction des visites, confinement dans les résidences de soins...

S'ils ont souffert de cette situation, il faut aussi penser à ceux qui restent à leurs côtés, quand la maladie nécessite un accompagnement constant : les aidants.

Des progrès ont été fait depuis 2016 pour reconnaître leur statut, mais il reste beaucoup à faire pour que cette reconnaissance se concrétise.

C'est pourquoi notre groupe soutient les projets qui se fixent pour but d'apporter un moment de répit, une aide financière ou administrative à ces aidants.

Nous allons proposer à la municipalité de s'inscrire dans cette démarche de solidarité.